



ÉLECTRICITÉ RÉSEAU DISTRIBUTION FRANCE

ERDF investit sur les réseaux électriques pour améliorer la qualité de l'électricité sur le secteur de Sarlat / Vézac.

1 - ERDF investit sur les réseaux électriques.....

ERDF engage des travaux significatifs sur la commune de Vézac :

- 620 000 € d'investissement
- L'enfouissement de 6720 m de réseau HTA (moyenne tension : 20 000 V) dont 5170 m sur la commune de Vézac.
- La dépose de 5550 m de ligne HTA aérienne dont 3880 m sur Vézac.
- La dépose de 75 poteaux béton dont 52 sur Vézac.
- Le remplacement de 8 postes de transformation aériens HTA/BT par des postes placés au sol dont 4 sur Vézac. (« Mège », « Lestevinie », « Lestevinie Haute » et « pech de Tarde »)
- La pose de 4 armoires de coupure dont une télécommandée pour favoriser la réactivité de réalimentation en cas de panne.
- Les travaux seront réalisés par l'entreprise BEUZIT.

2 -pour améliorer la qualité de l'électricité

Depuis plusieurs années, ERDF Périgord a engagé un plan de modernisation des réseaux.

La finalité de ce chantier est de réduire le nombre de coupures longues et de maîtriser les chutes de tension en restructurant le réseau.

Les travaux démarreront au mois de juin 2015, l'objectif d'ERDF étant de mettre en service les réseaux HTA enfouis en fin d'année 2015.